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«Я – воспитатель и горжусь этим!» 

 

    Воспитатель — это первый, после 

мамы, учитель, который встречается детям на их 

жизненном пути. Это люди, которые в душе всегда 

остаются детьми. Иначе дети не примут, не пустят их в 

свой мир. 

    Говорят, опыт приходит с годами. Полностью 

согласна с этим мнением. Я работаю в детском саду сравнительно недавно. Но, все-таки, 

постараюсь поделиться своими мыслями. 

      Я – воспитатель! Я горжусь этим! У меня самая удивительная профессия! У кого ещѐ есть 

возможность заглянуть в страну детства, погрузиться в мир ребѐнка, и  удивляться, радоваться 

с ним, как в первый раз чему - то новому и неизведанному, только у воспитателя.  

     Случайных людей в нашей профессии не бывает, они просто не смогут жить в таком 

активном ритме.  Прекрасно, когда труд даѐт результаты, и есть сознание, что я реализую 

себя. Моѐ положительное отношение к ребѐнку – это «я – забочусь о тебе», а не «я буду 

заботиться о тебе, если ты будешь вести себя так – то и так-то». 

     Одним словом, «самая лучшая в мире – это моя профессия!». Я уверена, что закладываю 

надежный фундамент для дальнейшего интеллектуального и физического развития детей.  

Самое главное - любить детей, любить просто так, ни за что, отдавать им своѐ сердце. А самое 

главное моѐ достижение — это радость и улыбки моих воспитанников при нашей встрече. 

 


